

# Bezirkslager der Feuerwehrjugend in Altenmarkt 31.07. bis 02.08.2015

Heuer fand das Bezirkslager der Feuerwehrjugend in Altenmarkt statt, wir nahmen mit drei Jugendlichen teil. Am Freitag starteten wir um ca. 13:15 Uhr vom Feuerwehrhaus Bockfließ. In Altenmarkt angekommen, begannen wir mit dem Zeltaufbau. Der restliche Freitag stand zur freien Verfügung. Am Samstag wurde nach dem Frühstück ein Völkerball-Turnier veranstaltet. Da wir um zwei Jugendliche zu wenig waren mussten wir eine Spielgemeinschaft mit der FF Rabensburg bilden. Wir belegten den ersten Platz. Nach dem Mittagessen gingen wir bei der Altenmarkt-Rallye mit. Auch hier haben wir eine super Platzierung, 5 von 14. Am Abend fand der Lagerabschluss mit Feldmesse statt.

